

Wakapolda Jatim Dampingi Forkopimda Prov. Jatim Tinjau Serbuan
Vaksinasi Covid-19 Di Kec. Brondong

Lamongan, 14/07/2021 Lamongan.jatim.polri.go.id – Wakapolda Jatim Brigjen Pol Drs. SLAMET HADI SUPRAPTOYO pada Rabu ini (14/07) mendampingi Pangkoarmada II Laksamana Muda TNI IWAN ISNURWANTO beserta Forkopimda Prov. Jatim dan rombongan dalam rangka kegiatan peninjauan serbuan vaksinasi Covid-19 masyarakat Maritim bertempat di Pelabuhan Perikanan Nusantara (PPN) dan Desa Sedayulawas Kecamatan Brondong Kabupaten Lamongan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Lamongan AKBP MIKO INDRAYANA, S.I.K, Forkopimda Kab. Lamongan, dan masyarakat yang mengikuti vaksinasi. Setibanya di Pelabuhan Perikanan Nusantara dan meninjau pelaksanaan vaksinasi, Bupati Lamongan Dr. YUHRONUR EFENDI, M.BA. menerima penyerahan secara simbolis dari Forkopimda Prov. Jatim yaitu berupa masker sebanyak 200.000 buah, swab antigen sebanyak 2500 buah, dan APD sebanyak 2500 buah.

Adapun sambutan dari Pangkoarmada II Laksamana Muda TNI bahwa TNI AL telah bekerjasama dengan Pemprov Jatim yang sesuai perintah dari Bapak Presiden RI untuk melaksanakan program vaksinasi. “Target pemberian vaksinasi dari TNI setiap harinya harus bisa meraih 1 juta vaksinasi dan di wilayah Kab. Lamongan ini sudah ada 6 titik. Kami harapkan masyarakat tidak perlu takut melaksanakan vaksinasi dan kami selalu menjalin komitmen bersama untuk berkontribusi penuh dalam upaya pencegahan Covid-19” pungkasnya.

Sementara itu Gubernur Jatim Dra. Hj. KHOFIFAH INDAR PARAWANSA, M.si. mengucapkan terimakasih kepada TNI yang sudah membantu dalam hal pencegahan penyebaran Covid-19. “Hari ini kita bersatu padu dengan semua elemen baik Pemerintahan maupun instansi dan masyarakat untuk mencegah penyebaran Covid-19, ketersediaan stok oksigen di Jawa Timur saat ini masih cukup dan perlu adanya koordinasi antar Dinas Kesehatan jika memang memerlukan oksigen” jelas Gubernur Jatim.

Setelah meninjau vaksinasi di PPN Brondong, rombongan melanjutkan peninjauan vaksinasi di Desa Sedayulawas. Sebanyak 1000 peserta baik di PPN Brondong dan Desa Sedayulawas menjadi target pemberian vaksinasi pada Rabu ini (14/07), selama berlangsungnya kegiatan peninjauan serbuan vaksinasi Covid-19 di wilayah Kab. Lamongan berjalan dengan aman dan kondusif.